

# Ministro ruso se suicida luego de ser destituido

Roman Starovoit, titular de Transportes, tenía un tiro en la cabeza, dijo la policía.

El exministro de Transporte de Rusia, Roman Starovoit (53 años), se suicidó ayer, apenas horas después de que el presidente Vladimir Putin lo destituyera. El decreto anunciando la salida del funcionario fue publicado en la página web oficial del Kremlin, y el subsecretario de Starovoit, Andrey Nikitin fue designado en el cargo.

El portavoz del Kremlin, Dmitry Peskov, negó que se debiera a una "falta de confianza" de Putin en el desti-

tuido, aunque no dio ninguna razón para el despido.

Las fuerzas de seguridad informaron que el cuerpo de Starovoit fue encontrado en el interior de un auto con una herida de bala. La "principal teoría es el suicidio", sostuvieron.

Antes de integrar el gabinete, Starovoit fue gobernador de la región rusa de Kursk (en el sur), pero dejó ese cargo poco antes de la incursión sorpresa de Ucrania. Pese a ello, se le culpó en parte de los fallos de seguridad ante la invasión enemiga.

La destitución se produjo en medio de una interrupción de varios días del transporte aéreo en Rusia debido a una serie de atentados ucranianos en los principales aeropuertos rusos y



**Roman Starovoit** (53 años) había sido gobernador de la región de Kursk. / INSTAGRAM

en medio de un aumento de incidentes violentos como incendios y explosiones en las líneas de transporte, principalmente ferroviarias, y casos de sabotaje.

La Agencia Federal de Transporte Aéreo de Rusia informó de la cancelación de 485 vuelos y el retraso de 1.900 el fin de semana y ayer.

**AGENCIAS**